



Regierungsratsbeschluss vom 22. Januar 2019

Schriftliche Anfrage Olivier Battaglia betreffend unnötiger Spurwechsel - einfache Lösung mit grosser Wirkung?

P185394

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Schwarzwaldbrücke gehört zur Autobahn A2, die Zuständigkeit für Markierungen und Signalisationen liegen demnach beim Bundesamt für Strassen ASTRA. Nach eingehender Prüfung kommt das ASTRA zum Schluss, dass eine Anpassung der Markierung zur Verhinderung von Spurwechseln zu einer erhöhten Gefährdung des Langsamverkehrs führen würde und deshalb eine Markierungsänderung nicht sinnvoll ist.

